
10 Pièces

325 m²

Réf. 080709

5 200 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Découvrez  cette  villa  d'exception  au  cœur  de  Villefranche-sur-Mer,

offrant  une vue  panoramique imprenable  sur  la  mer  et  surplombant  le

magnifique  Cap  Ferrat.  Cette  propriété  luxueuse  comprend  :   4

chambres  spacieuses  1  studio  indépendant  Grands  espaces  de  vie

Cuisine moderne entièrement équipée Piscine à débordement Salle de

sport  privée  Grand  jardin  Plusieurs  places  de  parking  La  villa  est

répartie sur deux étages : le rez-de-chaussée abrite les espaces de vie

et  la  cuisine,  tandis  que  l'étage  supérieur  est  dédié  aux  chambres.

Profitez d'une harmonie parfaite entre vie intérieure et ...

Discover  this  exquisite  villa  in  the  heart  of  Villefranche-sur-Mer,  boasting

breathtaking  panoramic  sea  views  and  overlooking  the  stunning  Cap  Ferrat.  This

luxurious  property  features:4  spacious  bedrooms1  independent  studioExpansive

living  areasModern,  fully-equipped  kitchenInfinity  poolPrivate  gymLarge

gardenMultiple parking spacesThe villa is spread across two floors: the ground floor

houses  the  living  areas  and  kitchen,  while  the  upper  floor  is  dedicated  to  the

bedrooms. Enjoy the seamless blend of indoor and outdoor living with magnificent

views from every corner of the house.Experience ...

ASTRAL PROPERTIES
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